

Die Universität Innsbruck
trauert um

em. o. Univ.-Prof. Dr. Heinrich Mayrhofer

Universitätsprofessor für Bürgerliches Recht und
ehemaliger Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

Heinrich Mayrhofer's universitäres Wirken war geprägt von seiner Verlässlichkeit und Genauigkeit, seiner Freundlichkeit und Bescheidenheit sowie seinem achtsamen Umgang mit den Studierenden und dem Kollegium. Er engagierte sich schon früh für die internationale Ausrichtung von Lehre und Forschung. Mit seinen wissenschaftlichen Beiträgen zum Schuld- und Sachenrecht und insbesondere zum Verbraucherrecht leistete er einen nachhaltigen Beitrag zur österreichischen Zivilrechtswissenschaft. Die Fakultät leitete er als Dekan mit Umsicht und Weitblick.

Die Universität Innsbruck betrauert das Ableben des geschätzten Kollegen und wird ihm stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Innsbruck, im August 2022

Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Tilmann Märk
Rektor der Universität Innsbruck

Univ.-Prof. Mag. Dr. Walter Obwexer
Dekan der Rechtswissenschaftlichen Fakultät

Univ.-Prof. Mag. Dr. Michael Ganner
Leiter des Instituts für Zivilrecht